

Celestyal presenta su nuevo barco, el buque insignia de la compañía

Sus características incluyen:

Una exclusiva Stargazer Suite – la primera suite ático de Celestyal, que ofrece una experiencia de crucero de lujo.

148 suites con balcón – más Dream Suites que nunca

Siete experiencias gastronómicas especiales, incluyendo la mesa privada del chef, demostraciones de cocina en vivo, cocina asiática en Pink Moon, comida griega en Fig and Honey y frescos bocados mediterráneos en Smoked Olive.

Ocho bares y salones, entre los que se incluyen un bar de champán y bodegas de ensueño.

Dos increíbles piscinas, una cubierta entera dedicada al bienestar y al Sozo Spa.

Una amplia gama de experiencias que ponen en relieve la influencia local, tanto a bordo como en tierra.

Dos espacios para conferencias totalmente equipados y un anfiteatro multiusos



NP – <u>Celestyal</u>, el principal operador de cruceros de origen griego con cruceros por las islas griegas y el Mediterráneo, ha revelado los tan esperados detalles de su nuevo barco, el Celestyal Journey, tras su extensa renovación multimillonaria y revisión técnica.

El nombre del barco encarna el sentido de aventura y exploración de sus clientes, que los diseñadores han reflejado en toda la experiencia a bordo del Celestyal Journey - con más del 280% más de suites con balcón \*, siete suntuosos restaurantes, ocho magníficos bares y salones, amplias cubiertas de sol, dos piscinas espléndidas y una cubierta entera dedicada al bienestar.

Las 630 Dream Suites y Cabinas Cosmos del Celestyal Journey ofrecen mucho más que un lugar para descansar; están diseñadas como un santuario para que los huéspedes puedan desconectar y relajarse mientras se embarcan en sus aventuras por el Mar Egeo. Con el nuevo buque, la compañía de cruceros estrena su primer ático con terraza privada, la Stargazer Suite, que ofrece una experiencia de crucero de lujo. Cuenta con 120 Junior Dream Suites y 28 Grand Dream Suites, todas ellas con balcón, que contribuyen a la filosofía del barco de acercarse a los destinos que visita, permitiendo a sus huéspedes disfrutar de ellos tanto desde tierra como desde el mar. Además, el buque cuenta con un 80% de camarotes exteriores y con un 55% de camarotes Cosmos exteriores, que permiten disfrutar de las islas y las vistas en los camarotes más grandes.

Como indica su nombre, el barco guía a los huéspedes en un viaje culinario, mimando sus papilas gustativas a través del Mediterráneo y más allá. Disfrute de una cena a la luz de la luna en Thalassa, de un aperitivo griego diurno en Fig & Honey y pruebe bocados mediterráneos frescos en el restaurante Smoked Olive. Vaya más lejos con todo lo que hay a la parrilla en

Grill Seekers y saboree un menú de inspiración asiática, diseñado para dar a las papilas gustativas el tratamiento zen completo en Pink Moon. Los huéspedes pueden incluso aprender de los dioses de la cocina del Celestyal Journey en la zona de demostraciones de cocina, o disfrutar de una experiencia gastronómica privada en la nueva Mesa del Chef. Después de una aventura gastronómica, saboree y contemple las estrellas con champán y cócteles cósmicos en el nuevo Fizz Club, saboree el viejo y el nuevo mundo en The Grapevine Wine Cellar y relájese con suaves melodías de piano en el Blue Bar & Lounge.



El Celestyal Journey eleva la oferta de descanso y relajación de estilo mediterráneo de la compañía de cruceros con The Sozo Experience, una cubierta entera inspirada en la costumbre griega del Sozo -una antigua tradición griega de bienestar de mente, cuerpo y espíritu y un mundo de bienestar- con impresionantes vistas panorámicas al océano. Ejercítese en la zona de fitness del barco, con una amplia gama de equipamiento, desde cardiovasculares hasta pesas, y un instructor de fitness especializado, o disfrute del ejercicio al aire libre en las pistas de tenis y baloncesto y en la pista de footing exterior. Relájese en la sauna, en el baño turco, en el jacuzzi y en la zona de relajación Dream Den. Déjese mimar en el nuevo Sozo Spa y relájese en el nuevo Glow Bar.

El Celestyal Journey también cuenta con muchas zonas de cubierta abiertas, creando una mayor sensación general de luz y espacio. Hay varias terrazas amplias con dos idílicas piscinas y jacuzzis que ofrecen vistas espectaculares y conexión con el mar - con una cubierta abierta reservada para los huéspedes de las suites - y una piscina con techo retráctil que permite a los huéspedes nadar y relajarse en cualquier momento.

Los huéspedes que busquen una amplia oferta de entretenimiento tendrán mucho donde elegir con The Amphitheatro, un salón de espectáculos en directo que se extiende por dos cubiertas, música en directo por todo el barco, talleres de cocina y conferencias inspiradoras. Y para dar a padres e hijos un poco más de "tiempo para mí", el Celestyal Journey tiene una gama de actividades e instalaciones para entretener a los huéspedes más jóvenes, desde un vibrante Club Infantil hasta juegos de arcade.

Todos los huéspedes de las Dream Suites también tienen acceso a The Beach Club, un espacio al aire libre aislado y tranquilo, con puestos de helados y rincones de zumos. Los huéspedes que reserven en Grand Dream Suites también tienen acceso al Servicio de Conserjería de Celestyal, que cuenta con un mostrador de facturación prioritario, embarque acelerado y servicio de entrega exprés de equipaje, que incluye asistencia para deshacer las maletas. Un Celestyal Concierge dedicado estará disponible en el Compass Lounge, de uso exclusivo para ayudar a los huéspedes de Grand Suite con solicitudes de servicios personalizados.

Celestyal es la opción número uno para un crucero de inmersión en el destino y el Celestyal Journey ampliará este espíritu con una gama de experiencias culturales a medida, ofrecidas tanto a bordo del barco como en cada destino visitado. Como barco íntimo de tamaño medio, explorará lo mejor que Grecia y el Mediterráneo Oriental tienen que ofrecer, visitando muchos lugares increíbles y compartiendo con sus huéspedes el profundo conocimiento de los destinos regionales de la compañía y la genuina y cálida hospitalidad griega.

Chris Theophilides, CEO de Celestyal, comenta: "Estamos muy emocionados de poder compartir más detalles sobre nuestra nueva experiencia de navegación mejorada a bordo del

Celestyal Journey. Hemos aprovechado los valiosos comentarios de nuestros huéspedes, así como la investigación de la industria para elevar nuestro producto de calidad existente y ofrecer una nueva experiencia premium para los huéspedes en nuestro nuevo barco. Con la introducción de elementos especiales como nuestro ático, una apetitosa oferta de cocina mediterránea, la Mesa del Chef, la cubierta de bienestar y la ampliación de las aventuras culturales, esperamos satisfacer el deseo de aventura de nuestros huéspedes, proporcionándoles auténticos momentos memorables que satisfagan su búsqueda de crecimiento personal y mejora de la calidad de vida."



El barco más nuevo de Celestyal zarpará el 2 de septiembre de 2023, asumiendo el programa del Celestyal Crystal, inicialmente en su popular itinerario de siete noches "Egeo Idílico" visitando Atenas, Tesalónica, Kusadasi, Heraklion (Creta), Santorini. Mykonos y Milos.

Tras las salidas inaugurales del Idílico Egeo a partir del 2 de septiembre, el Celestyal Journey continuará en octubre con el itinerario único "Los Pasos de Pablo", con escalas en Atenas, Salónica, Kavala, Estambul, Dikili, Kusadasi y Patmos, seguido del galardonado itinerario de siete noches "Tres Continentes", con visitas a Grecia, Egipto, Israel, Chipre y Turquía. Después ofrecerá dos salidas exclusivas para las vacaciones. El viaje especial de Navidad de 11 noches con escalas en Salónica, Esmirna, Creta, Antalya, Limassol, con dos días en Alejandría y una noche en Haifa (Israel) para pasar la Nochebuena y el día de Navidad en Tierra Santa. Puede combinarse con la salida de Año Nuevo de ocho noches visitando Heraklion, Rodas, Kusadasi, pernoctando en Estambul antes de recalar en Volos.

Puede encontrar información detallada sobre los itinerarios del Celestyal Journey en <a href="www.celestyal.com/es">www.celestyal.com/es</a>
*Comparado con el Celestyal Crystal.
Sobre Celestyal
Celestyal Cruises ha construido rápidamente una reputación y un reconocimiento como la opción número uno para los viajeros a las Islas Griegas y el Mediterráneo Oriental gracias a su experiencia local y hospitalidad excepcional. La compañía opera dos buques, cada uno de ellos lo suficientemente íntimo como para proporcionar servicios genuinos y altamente personalizados. La base de la filosofía de la compañía se basa en una herencia griega única que combina una hospitalidad excepcional con una auténtica inmersión cultural en el destino y proporciona experiencias auténticas y de por vida, tanto a bordo como en tierra.

Premios [
Desde 2014 Celestyal ha recibido varios galardones en los Premios de Turismo, considerados entre los más importantes y prestigiosos premios de la industria turística griega. Entre ellos se incluyen 1 Premio Platino, 15 Oros, 10 Platas y 9 Bronces, a la Excelencia de la Experiencia del cliente, al Viaje para para pasajeros single, así como por sus Iniciativas de RSC o a la Contribución a la economía nacional; FAM y viajes de prensa, Campaña de Comunicación y Campaña de Marketing multicanal.
En febrero de 2020 Celestyal Cruises recibió el Premio Excellence de Cruceros por su crucero Tres Continentes como el mejor itinerario de crucero para 2019. Y en 2023 recibió de nuevo este reconocimiento.
En diciembre de 2022, Celestyal ganó un Premio de Bronce en los British Travel Awards en la categoría de "Mejor Operador de Mini Cruceros" y fue nombrada una de las mejores compañías de cruceros marítimos por "Mejor Servicio" en los premios anuales Cruise Critic Editors' Picks Awards 2022, premio que también recibió en 2018 y 2019. In 2019 y 2020, Celestyal fue reconocida por su contribución general y compromiso con el desarrollo de la industria de cruceros en la región del Mediterráneo Oriental en los MedCruise Awards.

Nace una estrella: El Celestyal Journey

